
Segnalazione a Striscia per la Ciclabile Roma/Mare da anni Finanziata dalla Regione.

inoltrata a Striscia le Tua Segnalazione,
  vediamo cosa succede!
  Maurizio
  
  ----- Original Message ----- 
  From: &quot;Giancarlo Pelliccioni&quot; < gpelli64@yahoo.it >
  To: < mauriziosantoni@tiscali.it >
  Sent: Sunday, February 20, 2011 5:02 PM
  Subject: Pista ciclabile Roma-mare
  
  
  Salve innanzitutto ti ringrazio per l' e-mail che mi posti.
  Volevo dare un consiglio se mi permetti e forse non so se ci avete gia' 
  pensato.
  Volevo dirti tramite la tua organizzazione perche' non organizzare un 
  servizio tramite la trasmissione &quot;Striscia la notizia&quot; sulla pista ciclabile 
  Tevere sud che finisce li a Via di mezzocammino ed ancora non si vede luce 
  per proseguirla fino al mare questo farebbe comodo a molti ciclisti romani 
  dato che si sta avvicinando la bella stagione e che fine hanno fatto i soldi 
  stanziati dalla giunta comunale.Questo servizio calza a pennello per quel 
  ragazzo che fa acrobazie in MTB mi pare si chiami Vittorio Brumotti,forse 
  lui puo' andare dal sindaco Alemanno a chiedere spiegazioni o almeno a 
  mettere in luce questa storia.
  
  Ti ringrazio dell'attenzione.
  
  Un saluto Giancarlo
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